

Rückblick zum Schülerferienprogramm



erklärt, das Schülerferienprogramm zu betreuen.

Am 05. August fand bei trockenem Wetter das diesjährige Schülerferienprogramm auf unserem Bogengelände statt. Dieses Jahr hatten sich 10 Kinder angemeldet und ab 11:30 Uhr begannen wir mit dem Aufbau. Sieben unserer Mitglieder hatten sich bereit

Zur Begrüßung erklärte unsere Jugendleiterin Anika Kächele den Schülern den Umgang mit Pfeil und Bogen. Danach wurden immer 2 Kinder von einem Schützen unter Ihre Fittiche genommen. Von 13:00 bis 15:00 Uhr wurden viele Übungspfeile geschossen. Zur Stärkung gab es dann eine Rote Wurst im Wecken und ein oder auch mehrere kühle Getränke.

Frisch gestärkt wurde dann ein kleiner Wettkampf geschossen. Mit 10 x 3 Pfeilen konnten 300 Ringe erreicht werden, wobei Simon mit über 200 Ringen den 1. Rang erreicht hat. Danach kamen Thomas und Juna auf Platz 2 und 3. Dieses Jahr erhielten alle Schüler Urkunden zur Erinnerung.

Nach dem Wettkampf durften die Schüler selbstverständlich weiter schießen und konnten sich an unseren 3D-Flirsch auf verschiedenen Entfernungen heranwagen.

Es war ein sehr schöner Nachmittag für alle Beteiligten und sehr gerne sind wir nächstes Jahr beim Schülerferienprogramm wieder dabei.

Für den Besuch bedanken wir uns ganz herzlich.



Ein besonderer Dank gilt auch den Helferinnen und Helfern unseres Vereins.

Bilder und Informationen können auf unserer Homepage: www.bsc-deggingen.de betrachtet werden.

Unsere Trainingszeiten sind:

Donnerstags 18:00-20:00 Uhr

Interessenten sind bei uns jederzeit herzlich Willkommen und können sehr gerne einfach vorbeikommen und unseren traditionellen Sport ausprobieren.

Öffentlichkeitsreferentin
C. Stottele